

Cycle en Balance



Phase Balsamique

Le cycle de la Balance touche à sa fin, c'est l'heure du bilan et du nettoyage avant d'accueillir la prochaine nouvelle Lune. Il s'agit de se libérer du poids des regrets ou remords, des chagrins ou déceptions comme de célébrer nos avancées. C'est aussi un excellent moment pour se débarrasser de « mauvaises » habitudes.

Jeudi 9 novembre :

Au cours de la nuit la Lune connaît son opposition exacte à Neptune sur l'axe 2_8. Un processus toujours intéressant au cours de la période nocturne pour ces 2 astres particulièrement liés aux rêves.

Venus désormais en Balance, tend à nous permettre de retrouver plus d'harmonie ou à chercher accord, même si les autres configurations restent assez tendues.

A 9:07 la Lune arrive en Balance par la maison 10 en conjonction avec Venus.

A 11:19 elles connaissent leur conjonction exacte à 1°08 de la Balance en maison 9 au trigone de Pluton, favorisant notre capacité à lâcher prise.

Vendredi 10 novembre :

A 7:17 Mercure entre en Sagittaire par la maison 1. De quoi nous focaliser sur nos objectifs.

En milieu d'après-midi, la Lune débute sa conjonction au Noeud Sud et opposition au Noeud Nord. De quoi faire remonter à la surface quelques mémoires ou émotions bien ancrées en écho à la Nouvelle Lune et l'éclipse que nous avons vécues.

L'occasion de faire le bilan de ce cycle et des programmations du passé que nous avons déjouées voire même effacées. Reconnaissons l'alignement effectué.

A 17:25 la Lune arrive à l'opposition exact de Chiron sur l'axe du temps et de l'intégration.

Dans quelle mesure nous sentons nous encore blessé.e.s, enclin à réagir ?

Samedi 11 novembre :

Au cours de la nuit la Lune débute son carré décroissant à Pluton, on peut s'attendre à une certaine émotivité.

A 9:48 a lieu l'alignement exact de la Lune avec l'axe des Noeuds lunaires sur l'axe des maison 10_4, en lien avec notre positionnement. Regarde où se situe le 24°51 de la Balance et du Bélier, pour définir l'axe de vie concernée. N'oublions pas que Pluton, en maison 2, se situe au Tcarré de cette opposition. Nous avons besoin d'aller vers la vérité.

A 16:05 notre astre d'argent en maison 7 arrive au Tcarré exact de Pluton en maison 10. C'est le moment d'aboutir à la transformation amorcée ces derniers jours et de laisser aller ce qui n'a plus raison d'être dans notre vie.

A 19:38 la Lune en maison 5 arrive en Scorpion, signe dans lequel va prendre forme la prochaine nouvelle Lune.

Dimanche 12 novembre :

Nous sommes appelés à faire preuve de discernement. Le Soleil en opposition à Uranus intensifie son Tcarré à la Lune noire. En tout début d'après-midi nos luminaires débutent leur conjonction, de quoi déjà infuser l'énergie du nouveau cycle. A la joie de se retrouver pour la suite ;)